

Le président du Venezuela réaffirme l'engagement envers l'élimination de l'analphabétisme



Caracas, 9 septembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a renouvelé l'engagement de son pays de travailler pour éliminer l'analphabétisme dans le monde à l'occasion de la célébration de la Journée Internationale de l'Alphabétisation.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a indiqué que le peuple vénézuélien unit ses efforts en faveur de l'éradication définitive de ce fléau qui maintient plongées dans l'ignorance des millions de personnes dans le monde.

Le chef d'état vénézuélien a également salué dans un autre twitter le 80e anniversaire de la Banque Centrale du Venezuela. Il a relevé que cette institution reste au service de la patrie.

Par ailleurs, plus de 500 personnes ont reçu des services sociaux dans le cadre de la journée intégrale « Promouvant le Désarmement Pour la Paix », promue par le Ministère des Relations Intérieures et de la Justice du district Santa Rosalía, de Caracas.



Radio Habana Cuba